
LECTURA
FÁCIL  

La lectura fácil es una técnica pensada para personas

que por distintas razones tienen dificultades con la

lectura. Si quieres conocer esta técnica te invitamos a

participar en el taller que dirigirán Begoña y Marcela 

TAILERRA  12  ETA  16  URTE  BITARTEKO
NESKA-MUTILENTZAT

NAFARROAKO
LIBURUTEGIA

11 ,  18  Y  19DE  JUNIO   

DE  17 :30  A  19 :00

Colabora la Asociación D-Espacio. Espacio de encuentro para personas con

discapacidad intelectual, sus familias y amigos

INSCRIPCIONES  A  PARTIR   DEL  4  DE  JUNIO  EN  EL
MOSTRADOR  DEL  HALL  DE  LA  BIBLIOTECA  DE  NAVARRA


